



Danke allen, die in den Tagen des Abschieds von meinem lieben Mann, unserem guten Vater, Schwiegervater und Opa



Thomas Penz

ihre Verbundenheit und große Anteilnahme in so liebevoller Weise zum Ausdruck brachten.

Ein herzliches „Vergelt’s Gott

- Herrn Pfarrer Wieslaw Blas, Herrn Pfarrer Schimpfössl Toni und Pater Josef
- unserem Hausarzt Herrn Dr. Philipp Plangger für die ausgezeichnete medizinische Betreuung
- allen Mitarbeiterinnen vom Sozialsprengel für die tatkräftige Unterstützung und Hilfe
- den Vorbetern Hedi und Pepi
- der Gemeinde Kaunertal, besonders Pepi, Gerhard und Richard
- den Sargträgern und der ganzen Nachbarschaft für die Hilfe und das Gebet
- dem Chor, dem Organisten und Chorleiter Ferdl Pöll
- dem Saxduo Andi und Otti
- dem Mesnerteam mit den Ministranten
- der Schützenkompanie Kaunertal
- der Bergrettung Kaunertal
- seinen Kollegen der Gendarmerie und Polizei
- der Musikkapelle und den Grabbläsern
- der Bestattung Dellemann mit den Mitarbeitern

Danke für die große Anteilnahme beim Rosenkranzgebet und am Begräbnis, für jede Umarmung und jeden Händedruck, sowie für die mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen, für die Messe-, Blumen- und Kerzenspenden.

Kaunertal, im April 2011

Die Trauerfamilien